
この商品気になるなぁ♡

どんなふうにして使うの？？

今年もふれあいバザーが開催されました！！例年同様、職員手作りの作品や、

家庭で採れた野菜や果物、苗などが並び、たくさんの方がいらして下さいまし

た。その他、職員持ち込みの家庭雑貨や衣料品も出品、大盛況となりました。

バザーの収益金は、患者様に還元できるよう、今後、看護部で活用法を検討し

ていきたいと思います。今年も皆様からのたくさんのご協力・ご来場ありがと

うございました！！

♩♪♬ふれあいバザー♩♪♫
平成２９年１１月８日、９日 看護部企画委員会

どれがいいかしら♪

悩みますね～☆
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